
Пояснительная записка
к проекту решения Думы города «Об отдельном наказе избирателей»
(МКУ «Лесопарковое хозяйство», благоустройство сквера ветеранов)

В мой адрес поступил наказ избирателей, направленный
на благоустройство территории «Городского сквера ветеранов».

Данный наказ соответствует требованиям, установленным частями 9, 10 
статьи 2 Порядка работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы 
города, утверждённого решением Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ 
(далее -  Порядок): касается социально-экономической поддержки
муниципального учреждения в сфере благоустройства общественных 
пространств в текущем финансовом году, поступил в Думу города после 
принятия бюджета муниципального образования на соответствующий 
финансовый год и плановый период; к письму приложен протокол, техническое 
задание и коммерческие предложения.

Инициатором наказа является и.о. директора МКУ «Лесопарковое 
хозяйство» Маматказина И.В., которая ходатайствует о выделении средств 
в размере 960 695,00 (девятьсот шестьдесят тысяч шестьсот девяносто пять) 
рублей на проведение мероприятий по благоустройству объекта «Городской 
сквер ветеранов».

Поступивший наказ соответствует полномочиям органов местного 
самоуправления городских округов по решению вопросов местного значения 
в сфере благоустройства общественных пространств.

26.05.2025 на заседании депутатского объединения (фракции) 
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», членом которого 
является депутат Думы города Рябчиков В.Н., был рассмотрен вопрос 
о целесообразности реализации наказа избирателей, направленного на оказание 
поддержки МКУ «Лесопарковое хозяйство». По итогам голосования членами 
депутатского объединения принято решение поддержать реализацию наказа 
избирателей.

29.05.2025 в соответствии с частью 10 статьи 2 Порядка наказ избирателей 
был направлен Главе города для рассмотрения на предмет 
финансово-экономического обоснования и целесообразности его реализации 
в текущем финансовом году.

18.06.2025 в Думу города от Главы города Слепова М.Н. поступило письмо 
о поддержке данного наказа, представлено финансово-экономическое 
обоснование (письмо от 18.06.2025 № 01-НИ-39/5).

В целях утверждения и реализации поступившего наказа подготовлен 
настоящий проект решения Думы города.

Депутат Думы города В.Н. Рябчиков


